

Succès ensoleillé au 3^{ème} challenge du C.T.B.

Ce sont environ 80 tireurs de 6 clubs différents du département de l'Indre, Brion, Déols, Issoudun, Le Blanc, Buzançais et le Club de Tir Brennou, ainsi que celui de Smarves de la Vienne et Aiffres des Deux-Sèvres qui se sont retrouvés sur les installations du C.T.B. pour le challenge carabine et pistolet à 10 mètres ainsi que sur la distance de 50 mètres pour d'autres pistoliers amateurs de distance plus longue.

A l'approche des championnats de France "Écoles de tir", qui se déroulera à Montéliard début juillet, nombre d'enfants des catégories poussins, benjamins et minimes avaient incités les parents à faire le déplacement pour un "réglage" supplémentaire avant ce rendez-vous annuel des qualifiés.

Cela n'a pas empêché les autres ainsi que les aînés à venir rivaliser entre eux aux exercices habituels dans ces disciplines du tir de précision au cœur de la Brenne par un week-end ensoleillé.

Au final, c'est le club de tir de Brion qui remporte ce 3^{ème} challenge "Brennou" devant Déols et le club local accueillant.

Lors de la remise du trophée et des récompenses individuelles, rendez-vous pour l'édition 2017 était donnée pour ce désormais rendez-vous d'été de la Brenne, avec encore plus de clubs.